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一む の誠
市  政  報  告

〈 神戸市監査委員 選任式 〉

　平成２７年度・第１回定例市会（６月議会）において

議会選出の神戸市監査委員に拝命、福祉環境委員会

大都市行財政制度に関する特別委員会に選任され頑張って

参ります。

神戸市監査委員
監査委員は、市の財政事務等や事務の執行が、法令等に従って
適正に行われているか、また合理的かつ効率的に行われて
いるかどうかといった観点から監査を行います。

所属会派
所属委員会

自由民主党神戸市会議員団
福祉環境委員会
大都市行財政制度に関する特別委員会
神戸市監査委員

41
才

4期目
曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)

の遺志を継ぎ政治家を志す

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」
経歴

・ 神戸鹿児島県人会連合会 顧問  ・ 神戸亀津会 会員
・ 神戸市バドミントン協会 顧問
・ 兵庫県サイクリング協会 副会長  など

・ 神戸市須磨区に生れる
・ 須磨浦小学校 卒 ・ 神戸市立高倉中学校 卒
・ とび職として働きながら大学入学資格検定取得
・ 芦屋大学（教育学部） 卒
・ 兵庫県議会議員 秘書  ・ 衆議院議員 秘書
・ 平成15年 神戸市会議員選挙 初当選（29歳）
・ 総務財政委員長 ・ 港湾交通委員長 
・ 外郭団体に関する特別委員会 委員長
・ 自由民主党神戸市会議員団 幹事長 ・ 政調会長 等 

2015年6月25日 神戸新聞 朝刊

神 戸 市 監 査 委 員
を拝命致しました

〈 福祉環境委員会 〉

〈 神戸市監査委員会 〉

福祉環境委員会 (常任委員会)
保健福祉局及び環境局の所管に属する事項を審査します。

大都市行財政制度に関する特別委員会
地方自治の本旨に基づく大都市制度・広域連携の在り方に
ついて調査するとともに、大都市の実態に即応する税財政
制度の確立を図るために必要な事項について調査します。

〈 大都市行財政制度に関する特別委員会 〉

議選委員



いつでも気軽にご相談ください

TEL（078）739-8889
http://www.murano.gr.jp

　久元市長は、神戸を「選ばれる街」にしたいということで、待機
児童の解消など、特に子育て支援についての政策を推し進めて
いるが、公共交通を担う交通局としても、子育て支援の一環と
して、車内アナウンスを積極的に活用し、ベビーカーを利用する
子育て世代の方々が気持ちよく市バスや地下鉄を利用できる
ような　雰囲気を醸成していくべきと考えるがどうか。

むらの議員質 平成２７年予算特別委員会（交通局）2015.3.2

吉田高速鉄道部長答
　今後、車内放送アナウンスの路線拡大を図るとともに、ベビー
カー利用者の乗車があった際には、マイク放送により、安全に負担
なく利用して頂けるように積極的に声掛けを行って参ります。　　 
　また、地下鉄西神・山手線については、老朽化による車両更新
を計画しており、平成２９年度から平成３４年度にかけて全車両に
車いす、ベビーカースペースを設置する方向で検討しております。

ベビーカースペースについて

2015年3月3日
 神戸新聞 朝刊

　「自民党神戸」による政務活動費の不正流用問題について
むらの誠一議員は大丈夫か？ 新聞やニュースでは断片的な情報で
わかりにくい！など、市民の皆様からの声をお聞きしております。
　「自民党神戸」は、私が所属する「自由民主党神戸市会議員団」
から分裂した会派であり、この件について むらの誠一 は一切関係
がありませんので改めてご報告させて頂きます。
　なお「自民党神戸」所属の議員については、しっかりと説明責任
を果たして頂く必要があると考えています。
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自民党神戸の政活費問題について
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２０１５年４月 選挙後 自民党神戸議員団から８人が合流

２００９年７月 自由民主党神戸市会議員団が分裂

２０１４年２月 補欠選挙後の会派構成
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※下記（ ）は当選回数

合流

分裂

分裂

2015年9月２２日 神戸新聞 朝刊（一部抜粋）
※現在「自民党神戸」は会派名を「自民党創生会」に変更しております。
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　また現在、地下鉄西神山手線
において、６両中２両にベビーカ
ースペースが確保されているが
車両更新時において、全車両に
順次、設置していくべきと考える
がどうか。
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お手伝いさせて頂きました

須磨区大田町４丁目の通学路に30キロ規制を道路表示

（議事録要約抜粋）
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